

Consulta de literatura especializada. Herramientas y criterios para la consulta de literatura científica

En el ámbito de las decisiones judiciales, la literatura especializada no se limita solo a textos jurídicos, sino que también incluye publicaciones científicas y técnicas de mucha relevancia en las distintas áreas de la ciencia y la medicina. Estas fuentes, elaboradas en centros de investigación, universidades y organizaciones académicas, desempeñan un papel fundamental en la interpretación de cuestiones técnico-científicas que impactan directamente en la labor judicial. La literatura científica y técnica se ha convertido en una fuente esencial de conocimientos especializados. Con ejemplos y casos prácticos, esta obra es una guía accesible para quienes desean integrar de manera informada el conocimiento científico en sus prácticas judiciales, en contextos complejos y en decisiones que requieren un conocimiento científico riguroso.